

Transformar el conocimiento universitario en empleabilidad - El Mundo - 19/04/2017

EMPLEO



Transformar el conocimiento universitario en empleabilidad

La preparación que reciben los universitarios, tanto en grados como en posgrados, en ocasiones se torna insuficiente en la realidad laboral. Es esencial, por tanto, crear métodos y herramientas para transferir de manera efectiva el conocimiento entre universidad y empresas. La Universidad CEU San Pablo despunta en este objetivo, con programas enfocados al mismo.

UE Studio

En nuestro país, los últimos estudios sobre la empleabilidad de la población cualificada muestran que existe una proporción de titulados universitarios que aún se encuentra en el paro al terminar su formación. Más que nunca es vital para los centros implantar medidas que palien este desajuste entre conocimientos y preparación real: lo que aprendes en la carrera o en el posgrado, muchas veces, se hace insuficiente para lograr una buena inserción en el mundo laboral.

Conscientes de esta situación, en la Universidad CEU San Pablo ponen el acento en contar con una fuerte vinculación con el mundo profesional, con el objetivo de facilitar la transferencia de conocimientos entre universidad y empresas. ¿Cómo lo llevan a cabo? Con un especial énfasis en el **dominio de idiomas y la experiencia práctica**.

La internacionalización es uno de los pilares de la institución. La Universidad CEU San Pablo ofrece numerosas titulaciones bilingües y cuenta, además, con la posibilidad para algunos grados de cursar un *International Bilingual Program (IBP)*, en colaboración con algunas de las universidades norteamericanas más prestigiosas: Columbia, Boston, Chicago y Fordham.

Adecuar la experiencia práctica a la carrera profesional

Para que los alumnos sean capaces de hacer frente con éxito a su incorporación efectiva en el mercado laboral, la universidad cuenta con el **Servicio de Carreras Profesionales**. Funciona como un nexo efectivo entre las empresas y los estudiantes. Organiza una gran variedad de eventos a lo largo del curso académico en los que las empresas acceden fácilmente al talento y en los que los estudiantes tienen la posibilidad de entablar contacto directo con los responsables de recursos humanos de las compañías.

Entre las medidas de este servicio se encuentran los **Foros de Empleo**. Este año han participado más de 70 empresas de primer nivel de todos los sectores. Como resultado, en el mismo día del Foro, se han realizado más de 150 entrevistas a alumnos.

El equipo de Carreras Profesionales identifica qué habilidades o competencias buscan los reclutadores de distintas industrias para reforzar sus equipos, trabajando estrechamente con las empresas. De esta forma, el equipo propone los candidatos que mejor se adapten a las necesidades de cada puesto, identificándolos según sus intereses, experiencia y formación.

La Universidad CEU San Pablo ofrece a sus alumnos la **Plataforma Career Center**, a través de la cual pueden acceder de forma exclusiva a la oferta de empleo nacional e internacional. La universidad tiene firmados más de 7.000 convenios de colaboración con empresas e instituciones de todos los sectores para la realización de prácticas. Todos estos programas formativos hacen del centro

uno de los preferidos para reclutar alumnos, quienes encuentran empleo en las mejores empresas. Su **tasa de inserción laboral es superior al 80 por ciento** para los alumnos de grado y se eleva hasta el 90 por ciento en el caso de los posgrados. Multitud de antiguos alumnos están trabajando en las firmas más importantes del sector jurídico, en la banca, en medios de comunicación, estudios de arquitectura, farmacéuticas, empresas de telecomunicaciones e ingeniería y multinacionales destacadas.



Fomentando el emprendimiento

La Universidad CEU San Pablo cuenta con un Club de Emprendedores liderado por alumnos y antiguos alumnos. Junto con el apoyo de CEU Emprende proporciona a los estudiantes herramientas para adquirir las competencias transversales necesarias para desarrollar su capacidad de emprendimiento. Trabajan en torno a cuatro líneas fundamentales: fomentar la cultura emprendedora, formar y capacitar para la misma, apoyar y asesorar las iniciativas de emprendimiento y lanzar los proyectos que diseñan los alumnos.

Reforzando la importancia que le otorgan a la relación entre la educación y el mundo laboral, la Fundación Universitaria San Pablo CEU y Banco Santander, mediante Santander Universidades, han creado el observatorio de empleo **Job Lab CEU-Santander**. Trabajan conjuntamente para promover herramientas, workshops y foros de debate para la empleabilidad, poniendo el foco en las necesidades de empleo actuales y en cómo la educación superior ha de adaptarse a las mismas.

